



Bien vivre sa retraite, une exigence !

MANIFESTATION Le 1er octobre !

Communiqué de presse intersyndical

12 septembre 2021

Les mois de Septembre, octobre et novembre seront des mois clés pour les retraités. C'est à cette période que se voteront les budgets de la Sécurité sociale et de la loi des finances.

Nous devons donc nous mobiliser pour satisfaire nos revendications :

- **Un augmentation des pensions, retraites de base et complémentaires.**
- **Une indexation des retraites sur l'évolution du salaire moyen.**
- **L'implantation de centres de santé publics dans tous les territoires pour garantir un accès aux soins solidaire pour tous.**
- **Une nouvelle loi prenant en compte le droit à l'autonomie dans le cadre de la Sécurité sociale, avec un grand service public de la prise en charge de l'autonomie, que ce soit au niveau de l'aide à domicile ou des EHPAD, ainsi que 200 000 embauches dans les EHPAD et 100 000 dans le secteur de l'aide à domicile pour garantir des soins de qualité.**
- **Des moyens supplémentaires pour notre Sécurité sociale indispensables au financement des besoins de la population à partir des cotisations sociales, ce qui suppose des emplois, des salaires et des pensions corrects. Nous refusons la CSG, les taxes ou impôts divers.**
- **Des services publics de proximité, avec du personnel en nombre et formé dont nous avons besoin, garants d'une égalité de traitement sur tout le territoire, garants d'un accès pour tous partout.**

**Nous voulons vivre une retraite en bonne santé, une pension de haut niveau,
aujourd'hui et pour les générations futures. Les retraités ont le droit au « bien vieillir ».**

**Alors, pour s'épanouir et vieillir dignement, en toute sérénité,
toutes et tous dans la rue le 1^{er} octobre avec les organisations CGT, FO, FSU et Solidaires.**

En Meuse, RDV à Bar-le-Duc à 15h30 place Reggio le 1^{er} octobre